

¿Cómo realizar un requerimiento de desarrollo de software y no morir en el intento?

Parafraseando a la directora española Ana Belén en su ópera prima (?1991), acá dejo unos consejos muy rápidos para realizar una solicitud de desarrollo de software para intentar que esta sea bien interpretada -y llevada a cabo-.

Esperamos que este decálogo les sea muy útil para con nosotros y para con otros desarrolladores de software.

Equipo de KS7000

Nota: los desarrolladores de software y programadores empezamos a contar desde cero y, además, el día domingo es el primer día de la semana.